MARZO – ABRIL 2009

GRAN CANARIA SE PREPARA PARA SER LA CAPITAL DEL TEATRO NACIONAL

LA GALA ANUAL DE LOS PREMIOS MAX SE CELEBRARÁ EN EL TEATRO CUYÁS EL PRÓXIMO 30 DE MARZO 2009



Los lunes suelen ser día especial para los teatreros de todo el mundo. Tradicionalmente, son los lunes los días de descanso para una profesión que, como los futbolistas, saltan a las tablas los fines de semana para entretener y cautivar al público. Por eso la gala de los Premios Max suele celebrarse los lunes; jornada sin teatro que, esta vez, concentrará para sí todas las miradas del universo de la escena. La gala de este año, que supone su XII edición, tendra al escenario del Teatro Cuyás de Las Palmas de Gran Canaria como punto caliente. En una gala retransmitida para todo el país por Televisión Española, los millones de aficionados al teatro sabrán qué actores, qué montajes, qué vestuario o escenografía son las mejores del año según el criterio de la propia porofesión. Gran Canaria, por lo tanto, se convierte en la capital indiscutible del teatro a nivel nacional.

En una presentación que se celebró en Madrid hace apenas unos días, la profesión decidió qué candidatos optan a premio este año. Los ganadores recogerán sus manzanas escénicas en el escenario del Cuyás, ese mismo escenario que ha visto pasar, durante los últimos 10 años, a los mejores actores, las mejores actrices, los mejores directores..., del teatro español. Un escenario de Primera División para una gala de altos vuelos que llega a Gran Canaria de la mano de la Consejería de Cultura y Patrimonio Histórico y Cultural del Cabildo de Gran Canaria.